

まつだい

令和7年度

松代小学校だより

R7.6.4 No.3

経験をとおしてつく力

校長 大坪 千恵子

5月24日の運動会は、少し天気が心配される中でしたが、熱中症の心配もなく、盛大に行うことができました。保護者や地域のみなさまからは、競技への参加や用具運びなど多くのご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

4月15日の応援団結団式から5月24日の運動会当日まで約40日間、子どもたちはひたむきに運動会の準備に取り組んできました。

朝や帰りの会では教室から応援歌が、体育館やグラウンドからは応援の声、学校に元気よく響き渡っていました。体育の時間の徒競走や学年部種目、全員リレーの練習にも、次第に真剣さが増していきます。全校で行う朝の応援練習では、応援団長を中心に、自分たちらしいパフォーマンスができるよう改善点やよくできているところを伝え、それぞれの組の士気を高めていました。また、縦割り班種目や地域種目の練習でも、上学年が下学年にアドバイスやサポートをして、一丸となって勝利を目指す姿がありました。子どもたちが楽しんで踊っていた「よっちょれ」は、全校児童でやると大きな掛け声と切れのある動きで大変勇ましかったです。

練習を重ねるごとに、子どもたちのやる気も本気も高まり、運動会への熱気も高まりました。運動会前日、準備に取り組む高学年の晴れ晴れとした表情がとても印象的でした。いつ運動会をやってもいいという気持ちだったのでしょうか。これだけひたむきに運動会に集中している子どもたちは本当に素晴らしいです。当日は、ご覧いただいた通り、自分たちの力を精一杯発揮し、悔いの残らないように本気で力を尽くした運動会でした。



こうした運動会への本気の取組をとおして、子どもたちは達成感や充実感、協働する楽しさを味わいます。その経験が、子どもの中の粘り強さや集中力、コミュニケーション力などを伸ばし、大人になっても生きて働く力になると言われています。

ひたむきに運動会に向けてがんばった松代小の子どもたち。大きな自信をつけて、どの子もたくましく感じられます。今後も、子どもの力を伸ばすような教育活動を行っていきます。



ダンシング玉入れ
たくさん入ったね



パン食い競争
大人も楽しく全力!



大接戦!
下学年リレー



両軍とも全力で頑張りました!
応援団がっしょよかったよ!



かっこいいスタート
百メートル走!



6月行事予定

- 4日(水) スポーツテスト
- 5日(木) プール清掃5~6年
- 6日(金) 小中合同引き渡し訓練
- 10日(火) 内科検診
- 11日(水) すこやかチェック
- 20日(金) 家庭学習強調週間 (~6/29)
- 26日(木) お口の健康教室2・4年
- 30日(月) 耳鼻科検診 (1・2・4・6年)

7月行事予定

- 4日(金) 学習参観・学級懇談会・窓ふき作業
PTA 懇親会
- 9日(水) 地域児童会・集団下校
すこやかチェック
- 17日(木) 松代っ子夏祭り
- 24日(木) 1学期終業式、夏休み (~8/28)
- 29日(火) ~30日(水) 個別懇談